

Medienmitteilung

Winterthur, 31. Juli 2024

Prof. Dr. med. Roman Guggenberger wird neuer Chefarzt und Klinikleiter Radiologie und Nuklearmedizin

Am 2. August 2024 tritt Prof. Dr. med. Roman Guggenberger seine Stelle als neuer Chefarzt und Leiter der Klinik für Radiologie und Nuklearmedizin am Kantonsspital Winterthur (KSW) an. Der 46-jährige Familienvater ist Facharzt für Radiologie und diagnostische Neuroradiologie (FMH) und Titularprofessor für Radiologie. Roman Guggenberger stösst vom Universitätsspital Zürich (USZ), wo er als Leitender Arzt für muskuloskelettale Radiologie sowie Leiter der Praxis «Bildagnostik Wollishofen» tätig war, an die Eulach. Er folgt auf Prof. Dr. med. Christoph A. Binkert, der die Klinik seit 2007 aufgebaut hat.

Roman Guggenberger ist in Innsbruck geboren und aufgewachsen. Seit 16 Jahren wohnt er mit seiner Familie in der Schweiz. Neben Deutsch spricht er Englisch, Französisch, Spanisch und Italienisch. «Professor Binkert hat mir eine sehr gut aufgestellte Klinik mit hoch motivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern hinterlassen», sagt Dr. Guggenberger. «Die Radiologie und Nuklearmedizin entwickeln sich allerdings sehr schnell weiter. Ich denke da insbesondere an die personalisierte Medizin sowie an neue Behandlungswege und Therapieverfahren. Die Arbeit geht uns nicht so schnell aus. Um unsere Workflows zu optimieren, nützen wir dazu auch künstliche Intelligenz.»



Ausserordentliche Fachkompetenz

«Die Klinik für Radiologie und Nuklearmedizin ist für das KSW von strategischer Bedeutung», erklärt Prof. Dr. med. Stefan Breitenstein. «Sie hat eine interdisziplinäre Funktion, in erster Linie diagnostisch, immer

häufiger aber auch in therapeutischer Hinsicht.» Schwerpunkte der Klinik sind die hochspezialisierte diagnostische Radiologie, die interventionelle Radiologie und die Nuklearmedizin. «Neben seiner ausserordentlichen Fachkompetenz haben uns die nationale und internationale Vernetzung von Roman Guggenberger überzeugt wie auch seine Integrations-, Führungs- und Motivationsfähigkeit», ergänzt der CMO des KSW.

Grosse Ausbildungsklinik mit umfassendem Spektrum

Ein gutes Arbeitsklima liegt Prof. Dr. med. Roman Guggenberger am Herzen: «Als Familienvater ist mir die Vereinbarkeit von Beruf und Familie wichtig. Mit attraktiven Arbeitsbedingungen wollen wir motivierte Leute anziehen und ihnen langfristige Perspektiven bieten.» Das KSW ist eine grosse Ausbildungsklinik mit einem umfassenden Spektrum. Das ist Auszeichnung und Auftrag zugleich. «Ich sehe mich als Coach eines vielschichtigen Orchesters, in dem jede und jeder eine unentbehrliche Rolle spielt», ergänzt der Titularprofessor an der Universität Zürich.

Der Spezialist in muskuloskelettaler und Neuroradiologie ersetzt Prof. Dr. med. Christoph Binkert, der dem Kantonsspital Winterthur von 2007 bis Anfang 2024 die Treue hielt und in dieser Zeit die Klinik zu ihrem jetzigen Format aufgebaut hat.

Weitere Informationen zur Radiologie und Nuklearmedizin am KSW finden Sie unter <https://www.ksw.ch/fachabteilungen/radiologie-und-nuklearmedizin/>

Kontakt

Kantonsspital Winterthur

Direktionsstab | Kommunikation

Brauerstrasse 15, Postfach

8401 Winterthur

Tel. 052 266 26 00

kommunikation@ksw.ch

www.ksw.ch

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) ist ein Spital nach öffentlichem Recht und das Zentrumsspital im Grossraum Winterthur. Mit mehr als 4'000 Mitarbeitenden und 500 Betten stellt das KSW eine umfassende medizinische Grundversorgung für eine Viertelmillion Einwohnerinnen und Einwohner sicher. Über sein Einzugsgebiet hinaus erbringt das KSW hochspezialisierte medizinische Leistungen für eine halbe Million Menschen. Im Jahr 2023 behandelte das Listenspital rund 28'000 Patientinnen und Patienten stationär und verzeichnete 326'649 ambulante Konsultationen. Mit gut 750 Auszubildenden – knapp die Hälfte davon Assistenzärztinnen und -ärzte – gehört das KSW im Kanton Zürich zu den führenden Bildungsbetrieben im Gesundheitswesen.